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開催日時 場所 参加人数 出席議員

１１月１０日（火）午後６時 ゆとろ １９人
島田副議長　石川議員　

山田議員　佐藤議員

１１月１２日（木）午後６時 ゆとろ １２人
後藤議長　市川議員　稲村議員

山﨑議員　鈴木議員

１１月１２日（木）午後６時３０分 西当別コミセン ３０人
岡野議運委員長　髙谷議員

古谷議員　澁谷議員　五十嵐議員

議会報告会

議　会　報　告　会

空き家・空き地問題

○今後増加傾向にある空き家問題の解決策をど
のように捉えているか。
マイナンバー制度

○町民の理解度が低いので、説明会を数回開催
したり、チラシ等で内容説明をしてほしい。
道の駅

○スケジュール等の情報を公開してほしい。
○自然エネルギーを活用し、雇用の拡大などに
つなげてほしい。
除排雪

○除雪時、玄関先に置かれる雪塊をもう少し丁
寧に取ってほしい。

○委託業務に関する資料からみる本町と西地区
の格差について、明らかにしてほしい。
町道等の管理

○危険な場所もあるので、町で草刈りを行って
ほしい。
○防犯灯や街路樹の劣化による撤去や改修を、
景観に配慮して適切に対応してほしい。
町内会

○街路灯の管理・維持の町内会負担を軽減してほ
しい。　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　など

　　当別町議会は、 より開かれた議会を目指すため、 議会改革の一環として、 住民の方の声を聞く、 議

会報告会をゆとろと西当別コミュニティセンターで開催しました。

　　議会報告の後、 町政 ・ 地域が抱える問題と題し、 懇談が行われ、 住民の方から、 質問や意見、 要

望などをいただきました。

※詳しい質疑応答等については議会ホームページに掲載しています

３会場のおもな質問、意見、要望など

　　　　ゆとろ会場 　　　　西当別コミセン会場

議会報告会で出ました、意見、要望、質問などにつきましては、議会運営委員会、議員協議会で、

協議され、町へ要望、町から回答をもらう、議会で取り組む、議員個人活動で取り組む、に分

け、対応しています。町からの回答は、議会だより、議会ホームページでお知らせします。


